Resaltan en Venezuela políticas para exportaciones y la inversión



La Habana, 26 jun (RHC) El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjería de Venezuela, Jesús Faria aseveró que el gobierno impulsa nuevas políticas que estimulan la venta de productos no tradicionales y la búsqueda de mercados.

Explicó el titular venezolano que el Consejo Nacional de Economía Productiva establece como eje clave el auge de las potencialidades del país para salir del modelo rentista petrolero, tras la debacle en los precios del crudo.

Faria condenó en ese sentido los ataques de algunos empresarios al plan que apuesta por diversificar la economía.

Entre los estímulos a la exportación mencionó además la tasa de cambio que consideró vital.

El ministro venezolano avizoró que será lenta la recuperación económica pero alabó que se incrementa el arribo al país de inversionistas en el sector petróleo, minero y gasífero.



Radio Habana Cuba